

CAF APRUEBA USD 800 MILLONES A ECUADOR

El plan económico del Ecuador y las políticas públicas que implementa el gobierno del presidente Daniel Noboa siguen recibiendo el respaldo de los organismos multilaterales.

Este día, el Directorio del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) aprobó una operación crediticia por USD 800 millones como apoyo a la gestión de liquidez del Ecuador.

El respaldo financiero de la CAF es fruto de un trabajo coordinado que se lo ha concretado luego de que el país alcanzó un acuerdo a nivel técnico con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

El Ministerio de Economía y Finanzas recibirá estos recursos en los próximos días que constituyen una solución financiera dinámica para enfrentar situaciones de iliquidez y consolidar así una gestión estratégica en el manejo de las finanzas públicas.

